
 

CHARLA ERASMUS+ 



 

 

 
 
 
Presentación del proyecto: 
 
Debido al interés del estudiantado para inscribirse en el programa de 
movilidad Erasmus+, desde el Consejo de Estudiantes de la Universidad 
de Alcalá (CEUAH) y su Comisión de Relaciones Internacionales hemos 
visto la necesidad de crear esta charla. Siempre se ha contactado con 
docentes para abordar el componente académico y administrativo de 
estudiar en el extranjero, pero ¿qué tienen que decir los estudiantes 
sobre su experiencia en otro país?  
  
En esta charla abordaremos la opinión de estudiantes que ya han vivido 
o están viviendo la experiencia Erasmus+, a quienes se les podrá 
preguntar cualquier duda o incertidumbre sobre el programa de 
movilidad, la vida universitaria y el alojamiento en un país extranjero.  
  
La actividad estará abierta a toda la comunidad universitaria, sobre 
todo al estudiantado. 
 
Organización de la charla: 
 
La actividad se realizará el jueves 22 de diciembre, comenzando a las 
18:00 y con una duración aproximada de una hora y media. Se podrá 
asistir a la charla de manera presencial en el aula 13 de la Facultad de 
Farmacia de la UAH y online a través de Blackboard. Participarán 12 
estudiantes de las Facultades de Ciencias Económicas, Empresariales y 
Turismo, Ciencias de la Salud, Derecho, Educación, Farmacia y Filosofía 
y Letras y de la Escuela Politécnica Superior. Además, un miembro del 
CEUAH actuará como moderador de la sesión.  
Desde la Comisión de Relaciones Internacionales se contactará con los 
estudiantes. Además, se preparará una serie de preguntas relativas al 
componente académico, la vida universitaria, el alojamiento y la beca 
para que puedan contestar los ponentes. 
 



 

 

 
 
 
Los estudiantes que participarán en la charla serán: 
 
Representantes de la rama de Artes y Humanidades 
 

• Alejandra Rodríguez Estévez, estudiante de tercero de Lenguas 
Modernas y Traducción (Alcalá) que realiza el Erasmus+ en París, 
Francia. 

• Enrique Geanini de la Peña, estudiante de cuarto de Estudios 
Ingleses que realizó su estancia Erasmus+ en Manchester, Reino 
Unido, y en Van Amsterdam, Países Bajos. 

• Sofía Díaz Siguero, estudiante de tercero de Lenguas Modernas y 
Traducción (Alcalá) que realiza su Erasmus+ en Cork, Irlanda. 

 
Representante de la rama de Ciencias Sociales y Jurídicas 
 

• Alicia del Castillo Peña, estudiante de cuarto de Magisterio de 
Educación Primaria que realizó su Erasmus+ en Estonia. 

• Irene Sotoca Sáez, estudiante del Doble Grado en Derecho y 
Administración y Dirección de Empresas que realizó su estancia 
Erasmus+ en Estrasburgo, Francia. Además, realizó una movilidad 
global con la Beca Santander en Richmond, EEUU. 

• Luis Santiago Simón, estudiante de quinto del Doble Grado en 
Magisterio de Educación Infantil y Magisterio de Educación 
Primaria que realizó su estancia Erasmus+ en Eslovenia. 

 
Representante de la rama de Ciencias y Ciencias de la Salud 
 

• Antonio Martín Macías, estudiante de cuarto de Enfermería que 
está realizando su estancia Erasmus+ en Lisboa, Portugal. 

• Carlos Ávila Sánchez, estudiante de quinto de Medicina que vivió 
la experiencia Erasmus+ en Marsella, Francia. 

• Carlos Mouro Santos, estudiante de cuarto de Farmacia que está 
realizando su estancia Erasmus+ en Salerno, Italia. 



 

 

 
 

• Javier Seijo, estudiante de cuarto de Farmacia que vivió la 
experiencia Erasmus+ en Brno, República Checa. 

• Laura Rubio Unguetti, estudiante egresada de Biología Sanitaria 
que realizó su estancia Erasmus+ en Novi Sad, Serbia. 

 
Representante de la rama de Ingenierías y Arquitectura 
 

• Lucas Álvarez Rodríguez, estudiante de cuarto de Ingeniería 
Informática que realiza su Erasmus+ en Oxford Brookes, Reino 
Unido. 

 
Valoración de la charla: 
 
La actividad fue difundida con antelación en las diferentes redes 
sociales del CEUAH. Además, al permitirse tanto el formato presencial 
como online, se esperaba una gran afluencia. La asistencia fue la 
deseada ya que, aunque en el formulario se inscribieron 
aproximadamente 100 personas, asistieron más de 70 entre ambas 
modalidades. Todos los asistentes quedaron satisfechos con la 
información dada y cercanía de los ponentes.   
  
Durante el transcurso de la charla tuvimos problemas en el aula porque 
no se podía escuchar a los ponentes que se conectaban a través de la 
plataforma Blackboard para contar su experiencia. Como solución, 
decidimos que esos ponentes se grabaran en casa y enviaran el audio 
al CEUAH para luego reproducirlo en el aula. De esta forma, sí se podría 
escuchar tanto de manera presencial como online. Si se organizara en 
el futuro una charla en formato híbrido, se buscará un espacio en el que 
no se produzca este problema. 
 

En cuanto a la organización, debido a la coordinación entre el CEUAH y 
la Comisión de Relaciones Internacionales, fue sencillo trabajar en la 
charla. Se plantea, en caso de que decidamos volver a realizarla, realizar 
cartelería en papel para señalizar la ubicación de la sala. 


